

WO F.R. M^cCafferty, CD



Frank joined the Canadian Armed Forces in 2002, at the CFB Gagetown recruiting center in Oromocto, NB, as a Plumbing and Heating Technician. Upon completion of Basic Training at CFB Esquimalt, BC and his QL3 at Ackerley Campus (NSCC) in Dartmouth, NS, he was posted to CFB Esquimalt where he spent six years with the Pacific Naval Construction Troop. During that time, he deployed to Afghanistan (2006 & 2008), completed his QL5, and was promoted to Cpl.

In August 2009, followed a posting to 8 Wing Trenton, where he spent two years with 81 CEF, with the PH section. During that time, he completed his QL6A (Top Student), represented the RCAF at the Royal Nova Scotia International Tattoo in Halifax, NS, and was on the winning team of the 2011 Men's Ice Hockey Nationals.

In May 2011, Frank was posted to CFB Petawawa, where he spent four years with 2 CER, as the PH 2IC and PH Sup. During that time, he deployed with the DART to the Philippines (2013), promoted to MCpl, and then to Sgt.

In December 2015, Frank was posted to RP Ops HQ in Ottawa, ON, where he spent three years with RP Ops North, as the Alert Coordinator. During that time, he travelled numerous times to CFS Alert, Fort Eureka, and Rankin Inlet, ensuring quality control on work being completed by contractors. He deployed to Ukraine and Latvia (2017) as the PH Sup.

In July 2018, Frank was posted to CFB Esquimalt, where he spent four years with RP Ops Pacific region, as a Contract Coordinator and the Ops WO. During that time, he deployed to Latvia (2019), as the PH Sup and filled in when needed as the A/ Tp WO. He completed his RPM(B), QL6B CE Supt course, and was promoted to WO.

In August 2022, Frank was posted to CFB Gagetown, back home where his military career all began. After spending two years with the Transition Center (TC) at CFB Gagetown, he elected his IPR to be attached posted to the TC in St. John's, NL.

WO Frank M^cCafferty will enjoy his retirement with his beautiful family in Bay Roberts, NL. He will never forget all the great people he met on his journey. It has been a blast and if anyone wants to send a farewell, pls email [knarf mc@hotmail.com](mailto:knarf_mc@hotmail.com).

Chimo!

WO F.R. M^cCafferty, CD

Frank s'est joint aux Forces armées canadiennes en 2002, au centre de recrutement de la BFC Gagetown à Oromocto, au Nouveau-Brunswick, à titre de technicien en plomberie et en chauffage. Après avoir terminé sa formation de base à la BFC Esquimalt, C-B et son NQ3 au

Campus Ackerley (NSCC) à Dartmouth, en Nouvelle-Écosse, il a été affecté à la BFC Esquimalt où il a passé six ans au sein de la troupe de construction navale du Pacifique. Pendant cette période, il a été déployé en Afghanistan (2006 et 2008), a complété sont NQ5 et a été promu caporal.

En août 2009, Frank a été affecté à la 8e Escadre Trenton, où il a passé deux ans au sein du 81 CEF, à titre de membre de la Section PH. Pendant cette période, il a complété le QL6A (meilleur étudiant), a représenté l'ARC au Royal Nova Scotia International Tattoo à Halifax, en Nouvelle-Écosse, et a remporté les championnats nationaux de hockey sur glace masculin de 2011.

En mai 2011, Frank a été affecté à la BFC Petawawa, où il a passé quatre ans au sein du 2 RGC, à titre de PH adjoint de la section et PH Sup. Pendant cette période, il a été déployé avec le DART aux Philippines (2013), promu CplC, puis promu Sgt.

En décembre 2015, Frank a été affecté au QG du Gp des Op Immobilière à Ottawa, en Ontario, où il a passé trois ans au sein de la section nord, en tant que coordonnateur pour la station des FC Alert. Au cours de cette période, il s'est rendu à plusieurs reprises à la SFC Alert, à Fort Eureka et à Rankin Inlet, assurant le contrôle de la qualité des travaux réalisés par les entrepreneurs. Il a été déployé en Ukraine et en Lettonie (2017) en tant que superviseur de la section PH.

En juillet 2018, Frank a été affecté à la BFC Esquimalt, où il a passé quatre ans au sein du Gp des opérations Immobilière région Pacifique, en tant que coordonnateur des contrats et adjudant des opérations. Pendant ce temps, il a été déployé en Lettonie (2019), en tant que superviseur pour la section PH et adjudant de troupe par intérim au besoin. Il a complété son cours RPM(B), QL6B CE Supt et a été promu adjudant.

En août 2022, Frank a été affecté à la BFC Gagetown, chez lui, où sa carrière militaire a commencé. Après avoir passé deux ans au Centre de transition (CT) de la BFC Gagetown, il a choisi son IPR pour être affecté au CT de St. John's, à Terre-Neuve.

L'Adj Frank McCafferty profitera de sa retraite avec sa merveilleuse famille à Bay Roberts, à Terre-Neuve. Il n'oubliera jamais toutes les personnes formidables qu'il a rencontrées au cours de sa carrière. Cela a été génial et si quelqu'un veut lui faire ses adieux, envoyez un courriel à knarf_mc@hotmail.com

Chimo!